NOTICIAS INTERNACIONALES

Apoya la OEA el intercambio México-Centroamérica

Una muestra de confianza de los gobiernos que integran a la Organización de Estados Americanos en organizaciones no gubernamentales como la ANUIES y el CSUCA, significa la aprobación del Programa de Intercambio Académico México-Centroamérica, con un fondo de 608 mil dólares y a través del cual se constituirán una Red de Universidades México-Centroamércia y un sistema de acreditación regional, y se efectuará el intercambio de aproximadamente 80 estudiantes y 75 profesores-investigadores.

Al anunciar lo anterior durante la ceremonia de presentación del Programa, Carlos Pallán Figueroa, secretario general ejecutivo de la ANUIES, reiteró que el objetivo general es apoyar el mejoramiento de la calidad de la educación superior de los países involucrados, mediante acciones de colaboración internacional y, a la vez, contribuir a la consolidación nacional y a la integración regional.

Ante la presencia de cinco embajadores de países centroamericanos en México, los representantes de otros dos, más la representante de la Secretaría General de la OEA en México y los directores de Cooperación Internacional y de Asuntos Culturales de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), también intervino Javier Treviño Cantú, subsecretario de Cooperación Internacional de la SRE, quien se refirió a los resultados exitosos de la Reunión de Rectores de México y Centroamérica, que permitieron gestionar ante el Consejo Interamericano para el Desarrollo Integral (CIDI) de la OEA la obtención de recursos, que son fundamentales para el desarrollo del Programa durante cuatro años.

En la presentación del Programa se estableció también que las instituciones educativas de México y Centroamérica participarán con una aportación directa e indirecta por 500 mil dólares, con lo que sumarán 1 millón 108 mil dólares los recursos de que se dispondrán durante los primeros cuatro años de vigencia del programa mencionado.